

Medio Oriente: ONU llama a aprovechar la apertura diplomática para la paz

22 de octubre, 2013 — Las actuales discusiones entre palestinos e israelíes y los esfuerzos diplomáticos por resolver la crisis en Siria constituyen una oportunidad para la paz en Medio Oriente que debemos aprovechar, dijo hoy el secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Políticos.

En una sesión del Consejo de Seguridad sobre esa región, Jeffrey Feltman indicó que si bien los desafíos en ambas cuestiones son muy grandes, es importante mantener e incrementar el ímpetu de la labor diplomática y encontrar soluciones a la brevedad posible.

“En el proceso de paz para Medio Oriente, debemos hacer todo lo que podamos para capitalizar la apertura que existe ahora. Esto ayudará a palestinos e israelíes, y a la región entera. Después de veinte años de conversaciones y muchos eventos negativos en el terreno, no precisamos negociaciones largas”, subrayó.

Feltman agregó que lo que necesitan las partes implicadas son decisiones correctas y líderes comprometidos con encontrar soluciones políticas.

El alto funcionario reconoció que, al margen de las conversaciones, en el terreno se han registrado acontecimientos preocupantes de violencia y atropellos de derechos por ambas partes que no pueden ser ignorados.

En este sentido, apeló a todos los actores a abstenerse de recurrir a la violencia y reiteró la ilegalidad de la construcción de asentamientos israelíes en los territorios ocupados.

Finalmente, Feltman insistió en que ninguna de las partes puede permitirse desperdiciar la actual oportunidad diplomática y reiteró la disposición de la ONU mediante el Cuarteto de Paz para Medio Oriente de contribuir para alcanzar la meta de dos Estados, Palestina e Israel, conviviendo en condiciones de paz y seguridad.